



**“PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE SALUD”**

**(Ensayo)**

**PROFESOR:**

**JOSE MANUEL ORTIZ SANCHEZ**

**PRESENTA LA ALUMNA:**

**MARÍA VICTORIA CALDERÓN VÁZQUEZ**

**MODALIDAD, CUATRIMESTRE Y GRUPO:**

**MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE SALUD, 4to**

**CUATRIMESTRE**

Frontera Comalapa, Chiapas a 26 de Noviembre del 2022

## INTRODUCCION

Innovación es considerada actualmente como parte de la informática aunque este es mudar o alterar algo cuyo objetivo es crear un avance no solamente en la tecnología si no que también en procedimientos humanos, para el bien de la sociedad, una institución es considerada de acuerdo a algunos autores como un procedimiento organizado, como un conjunto de reglas de la sociedad, también conocidas como sistema de producción estas van de la mano con los procesos de las empresas y sus crecimiento pues para entender más a fondo sobre estos temas nos tenemos que enfocar en sus inicios del desarrollo de administración de la producción.

## ¿POR QUE INNOVAR EN SALUD?

La palabra innovar es una palabra de gran impacto en la actualidad ya que esta representa la tecnología o al menos a esto es lo que nos imaginamos o nos transmite cuando escuchamos innovación pero este significa la alteración de algo, mejorando lo existente, innovar en salud es un proceso que se requiere no específicamente como se menciona que no robotizar, primero que nada la palabra humanizado significa hacer que algo o alguien tenga un aspecto de naturaleza humana en el que transmitir hacia los demás amabilidad, ser justo o menos riguroso, y como bien se menciona los cuidados también deben de tener como objetivo mejorar la calidad de vida y favorecer los procesos y autonomía del paciente, como profesionales de salud este es el momento en el que se debe de poner o establecer a los pacientes como el centro de atención, adaptarse a ellos, en el cual se podría decir debemos ser empáticos, pues nosotros somos seres humanos y a causa de la tecnología pues nos han identificado por perder la humanidad en la atención y aplicación de técnicas hacia la población que necesita de atención de salud, pues innovación en este ámbito de salud seria la aplicación del trato humanizado impartiendo técnicas que puedan fomentar un trato humanizado, innovar significa en este ámbito poder estar lo más cerca del paciente, poder comprenderlos, entender la situación en la que se encuentran pues gran parte de la población en México no tiene acceso a atención medica por que se encuentran a larga distancia, en el que si tenemos el enfoque humanizado nos daremos cuenta de las necesidades que se presentan en las comunidades, poder saber los procesos de innovación que se necesitan de acuerdo a las necesidades.

Institución es señalada por distintas definiciones pues unos sugieren que es un procedimiento organizado y establecido, pues de acuerdo a la sociología considera la institución como un conjunto de reglas establecidas por ña sociedad actualmente son consideradas por sistemas de producción como pueden ser empresas en el cual se inicie algún tipo de emprendimiento.

La diferencia entre organización y institución se da porque las organizaciones se encargan de gestionar recursos para obtener el logro de sus metas, instituciones es en donde estos se configuran o sitúan, para la planeación y procedimiento, las instituciones se encargan junto a la organización de establecer las reglas del emprendimiento que van de la mano con la innovación tecnológica en el cual las innovaciones tecnológicas ahorran tiempo y trabajo a las instituciones es el caso de la supervisión, de acuerdo a las instituciones nos refiere a la socialización por que esto, porque las instituciones socializan con otras instituciones en el cual se crean redes dependiendo la organización de la institución.

Un logro importante y que hizo destacar a los empresarios japoneses es en las estrategias y lo analizado de sus empresas pues ellos buscaban algo más que solo tener ventas o generación de trabajo en su empresa pues se encargo de imponer calidad y bajo costos esto que actualmente están siendo utilizadas en casi todas las empresas e incluso es importantísimo tener por lómenos calidad como parte de la empresa en este caso instituciones, La administración de operaciones este se relaciona con la producción de bienes o servicios estos son bajo la supervisión de los administradores de operaciones, estos se encargan de tomar decisiones que favorezcan con las funciones de operaciones todos los gerentes que trabajan en alguna empresa ya sea los de control de calidad, de producción y de control de inventario entre otros son considerados administradores de operaciones, existen siete bases que corresponden a la administración de operaciones, División del trabajo este se basa en especializarse o basarse en una sola área de trabajo o una tarea este punto tiene como resultado una mayor eficacia y eficiencia, e incremento de producción Adam Smith menciona tres factores que ocasionan esto el primero sería el incremento en la destreza de los trabajadores, evitar la pérdida de tiempo en cambiar de area o actividad ya que requiere tiempo para la adquisición de conocimientos para su producción, la adición de las herramientas y maquinas, Estandarización de las partes, La revolución industrial este es caracterizado por la innovación de las maquinas para el uso y apoyo en las empresas conocido como la revolución industrial, El estudio científico del trabajo, Las relaciones humanas, humanizar el

lugar de trabajo que significa esto, significa que en el área de trabajo debe de existir motivación hacia los empleados estos son estrategias los cuales se obtienen resultados positivos en el cual aumenta la productividad, Modelos de toma de decisiones este es con el propósito de encontrar valores óptimos en el que se puedan mejorar el desempeño en los resultados y el proceso de trabajo, Desarrollo de la informática pues en los años cincuenta las computadoras se introdujeron am las empresas para su funcionalidad en oficinas, actualmente en toda empresa se encuentra una computadora porque es la herramienta de trabajo que lleva el control sistémico de una empresa en cuestiones puede ser de documentación, archivos e información indispensable.

## CONCLUSION

Innovación es actualmente el proceso de crecer o mejorar lo existente como podemos expresar esto, pues un ejemplo claro es en el sistema de salud como innovación en sistemas de salud este puede ser mejorando los procesos o técnicas de salud en esto se empresa de gran manera un trato humanizado actualmente pues ya no existe esto pues cada vez existe menos empatía entre personal hacia pacientes o usuarios en este punto es importante remarcar que en la actualidad ya no existe el trato humanizado pues esto es ser empático, ser amables, entender la situación que presentan pues actualmente México es un país en el que no todos tienen acceso a atenciones medicas pues aunque existen muchos hospitales pues existen lugares que no tienen el acceso a estos, por esto debemos de comprender la situación de los demás, generalmente la lectura no habla solo de innovación pero un énfasis importante es que en todas partes ya sea empresa o institución ya que para tener buenos resultados en producción es la motivación hacia los empleados y estos darán todo para poder incrementar la producción.

“Las tecnologías de la información y la comunicación no son ninguna panacea ni fórmula mágica, pero pueden mejorar la vida de todos los habitantes del planeta”(Kofi Annan).